

Volkman, P.-H. (2007). "CMD und chronisches Schmerzsyndrom bei 15-jährigem Mädchen."

Volkman, P.-H. (2007). "CMD and Chronic Pain Syndrome in a 15 Year Old Girl" Medical Journal for Applied Kinesiology (MJAK) 32 (Juli 2007): 12-15.

Zusammenfassung

Therapieresistente chronische Schmerzsyndrome haben stark zugenommen. Maximale Diagnostik mit bildgebenden Verfahren, Labor usw. sind meist nicht zielführend. Befund und Befinden klaffen oft weit auseinander. Der dargestellte CMD-Fall bestätigt einmal mehr, daß Schmerzen stets „der Schrei des Körpers nach Orthomolekularia“ sind, wie beispielsweise auch Allergien und CFS! Bissregulation, Wirbelsäulenfunktion und Beckenstatik bilden ein kybernetisches Nerven-Muskel-Gelenk-System, das auf passende Reize selbständig reguliert. Reine Orthomolekularia in hohen Dosen als biologische Aufwertung der Kost, unterstützt von Osteopathie, führen schnell zu einer gesunden Balance und neuer Lebensfreude.;

Abstract:

Therapy resistant chronic pain syndromes have raised in the last years. Maximum diagnostics with imaging procedures, laboratory etc. did not find the reason of the chronic pain. Findings and feelings diverge very often. The CMD-case shown confirms that pain is the cry of the body for orthomolecular substances, a problem that allergic or CFS patients (chronic fatigue syndrome) have, too. Bite regulation, spinal function and pelvic statics build a cybernetic system of nerves, muscles and joints, which regulates to suitable stimulation. Pure orthomolecular substances in high doses are leading quickly to a healthy balance of the body and new zest for life.

Volltextbestellung

Klicken Sie auf den Adress-Link DAEGAKPAKinD@aol.com, untenstehenden Bestelltext bitte in die Mail hineinkopieren, besten Dank

.....
Bitte senden Sie mir den Artikel

Volkman, P.-H. (2007). "CMD und chronisches Schmerzsyndrom bei 15-jährigem Mädchen." (MJAK) 32 (Juli 2007): 12-15

als pdf.-Datei

- kostenlos (Mitglieder der DÄGAK; ICAK-A; ICAK-CH) bzw.
- gegen Vorkasse von 5,00 € auf das Konto: 0004360702 der DÄGAK, BLZ: 300060601 (Dt. Apotheker und Ärztebank München)

Ihre Mail-Signatur (Besteller-Name):